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НАГРАДЫ ЗА ТРУД
Почетные грамоты за многолетний и добросовестный

труд были вручены недавно четырем ветеранам производства
ЛМУ-1 треста «Севзапметаллургмонтаж». Более тридцати
лет отработали здесь электромонтажники В. Н. Осипов и
В. С. Твердохлеб, электрослесари Н. Ф. Прокофьев и А. В.
Демкина. Передовики производства с честью выполняли свои
задания, способствовали успешному завершению производ-
ственных планов.

ПО БРИГАДНОМУ ПОДРЯДУ
Бригадный подряд все настойчивее входит в нашу жизнь.

Этот метод зарекомендовал себя только с положительной
стороны. Вот почему с каждым годом растет число коллек-
тивов, работающих по подряду. Нынче этот метод внедрен в
пассажирском автопредприятии. Условия договора подписа-
ла бригада ЙДихаила Степановича Емельянова из колонны
№ 2. В бригаде три автобуса, которые закреплены за шестью
водителями. Шоферы обслуживают пригородные маршруты.
И то, что коллектив старается содержать технику в образ-
цовом состоянии, добросовестно обслуживать пассажиров,
— следствие бригадного Подряда. Бригада работает четко
по графику, и срывов не зарегистрировано.

ХОЗЯЙС ТВОВА ТЬ ЭФФЕКТИВНО

НАКОПЛЕННЫЙ ОПЫТ-
НА С Л У Ж Е У ДНЯ

Стремясь внести свой вклад
в выполнение плана второго го-
да 11-й пятилетки, коллектив

шахты «Ленинградская» актив-
но включился в социалистиче-

ское соревнование за достойную
встречу 60-летия образования
СССР и принял следующие со-

циалистические обязательства:

план 1982 года по выпуску
валовой продукции выполнить
29 декабря и дать сверх плана
продукции на 120 тысяч руб-
лей,

выполнить задание Минугле-
прома СССР по выработке ва-
ловой продукции на 1 трудяще-

гося на 101 процент,

план по производительности

труда рабочего по добыче слан-
ца выполнить на 101 процент,

снизить себестоимость про-
дукции на 24 тысячи рублей,

получить экономический эф-
фект от внедрения мероприятий
по новой технике в сумме 62,5
тысячи рублей с условным вы-
свобождением 8 рабочих,

сэкономить: тепловой энергии

2.000 Гкал, электроэнергии —

2 миллиона киловатт-часов, 100
кубометров лесных материалов,
других различных материалов

на 8 тысяч рублей,

сократить простой вагонов

против нормы под грузовыми

операциями на 0,1 часа,

, J «сократить потери рабочего
% о,/ени к факту 1981 года на
5 процентов,

развивая соревнование на до-

говорных началах, продолжить
соревнование с коллективом

шахты «Ахтме» ПО «Эстонсла.
нец».

Социалистические обязатель-
ства шахты «Ленинградская»
направлены на дальнейшее раз-

витие производства, на совер-

шенствование технологического
процесса и, конечно, на совер-

шенствование приемов и про-

грессивных форм организации
труда. И тут горнякам поможет

использование богатого опыта,

который накапливался годами,

сохранение лучших традиций в

работе с кадрами.

Результаты прошлого.года на-

глядно доказывают подготовлен-

ность и способность коллектива
к выполнению больших задач.
Нелишне напомнить, что план

добычи в первом году пятилет-

ки шахта выполнила на 102,2
процента, с заданием справи-

лась досрочно — 24 декабря.
На-гора выдано 3.476,2 тысячи

тонн сланца, из них 76,3 тыся-

чи тонн — сверх плана и 26,3
тысячи тонн — сверх социали-

стических обязательств. Прой-
дено 87.771 погонный метр

подготовительных выработок, в

том числе 2.770 погонных мет-
ров — сверх плана. Выработа-
но валовой продукции на 13.483
Тысячи рублей, в том числе на

355 тысяч рублей — сверх пла-

на. Значительно снижена себе-
стоимость продукции, сэконом-

лено материалов на 243 тысячи

рублей.

Большой вклад в общие ре-

зультаты — а шахта «Ленин-
градская» признана лучшей в

объединении «Ленинградсланец»
по итогам 1981 года —- внес

коллектив участка № 12 под

руководством П. П. Сосикова.
Отлично на этом участке пора-

ботали добычная бригада В. А.
Михайлова и проходческая
бригада Г. И. Федорова. Это их

заслуга в том, что участок

№ 12 — также победитель социа-

листического соревнования в

объединении.

Постоянно в числе передовых

идет и участок № 8 под руко-

водством А. П .Топчанюна. Не
случайно этот руководитель при-

знан по итогам года лучшим на-

чальником участка шахты.

Коллектив первого участка

под руководством М. Е. Приго-
жина прошел дополнительно к

годовому плану 867 погонных

метров горных выработок. Про-
ходчики производительно и опе-

ративно обеспечивали фронт ра-

боты добычным бригадам и со-

действовали успешным резуль-

татам. Об этом говорят хотя бы
те факты, что бригада В. Н.
Денисенко 8 раз за год занима-

ла призовые места в соревно-

вании, а бригада В. А. Орлова,
начиная с апреля, также посто-

янно шла в числе лидеров.

Однако в работе нынешнего

года нужно учесть и поправить

ошибки и недостатки года прош-

лого. Отдельные участки про-
сто плохо работали, например,

третий, где бригады А. А. Ма-
лышенко и А. И. Щелканова за-
кончили год со значительным
отставанием. На шестом участке
в бригаде А. П. Басова отста-

вание составило 19.991 кубо-
метр горной массы, на четвер-
том участке в бригаде П. И. Па-
нина отставание — 17.246 ку-
бометров горной массы.

Сейчас на эти участки обра-
щено самое пристальное внима-
ние руководства, вырабатыва-
ются организационно-техниче-

ские мероприятия, которые дол-

жны содействовать исправлению
положения. Прогнозы, подкреп-
ленные практическими мерами,
обещают улучшение работы в

целом по шахте.

Девиз «От высокого качества
работы каждого — к высокой
эффективности труда коллекти-

ва!» претворяется ежедневно на
деле. Выполняя его, все брига-
ды полны решимости план пер-
вого квартала закончить к от-
крытию XVII съезда профсою-
зов — к 6 марта.

И. КОПАНЕВА,
инженер по организации со-
циалистического соревнова-
ния ЛПО «Ленинградсла-
нец».

ЛЕТИЮ
ЦШЗОВАНИЯ СССР

1Г60 УДАРНЫХ
ТРУДОВЫХ недель!

Марина Фнрсова — одна из лучших заготовщнц-поши-

валыциц цеха резиновой обуви регенератного завода. Она
постоянно выполняет норму выработки на 150 процентов, ос-

воила пять операций и каждую из них старается сделать

добросовестно, с высоким качеством. Но не только по.удар.

ному трудится Марина, с удовольствием она занимается и

общественной работой, а дел всегда хватает, ведь Марина
комсорг бригады.

НА СНИМКЕ: передовая работница комсомолка

М. Фнрсова.

С ВЫСОКОЙ ОТДАЧЕЙ
В декабре звено М. В.

Дмитриева из бригады Д. П.
Курчанова с участка № 1
строительного управления
№ 322 работало по методу

бригадного подряда. Коллек-
тив закладывал фундамент
под жилой дом № 6, заказ-

чиком которого является за-

вод «Сланцы». Звено труди-

лось с большой отдачей, уло-

жив на корпусе «А» 520 ку-

бических метров сборного
железобетона, а на корпусе

«В» — 230 кубометров же-
лезобетона. Сейчас коллектив

перешел на другую строи-

тельную площадку и ведет

работы на жилом доме № 56,
который будет построен для

трудящихся объединения
«Ленинградсланец». Строите-
ли успешно справляются с

поставленными задачами и

приступили уже к возведе-

нию кирпичных перегородок,

часть бригады занята также

на утеплении чердачного по-

мещения.
Рядом с этим домом скоро

будет заложен фундамент
под жилой дом № 55. Он
тоже будет предназначен для

шахтерских семей.

МАРТЕНЫ
МЕТАЛЛОЛОМ

Идет двенадцатая неделя

ударной вахты под девизом

«60-летию образования СССР-
60 ударных трудовых недель!»,
посвященная советским метал-

лургам.

Участку «Вторчермет» на ян-

варь запланировано собрать
1.200 тонн металлолома. Ведь
металлолом — сырье для про-

изводства стали, его ждут марте-

ны.

Прежде чем сырье попадет в

плавку, немало трудятся над

ним рабочие участка «Вторчер-
мета»: надо его рассортировать,

разрезать до соответствующих
размеров, предусмотренных

ГОСТом, и загрузить в вагоны.

Всем этим занимается коллек-

тив участка под руководством

П. П. Пчелина.
Отлично трудится бригада

JI. М. Бабуриной. Более 20 лет

добросовестно выполняет брига-
дир свои обязанности. А члены

бригады могут выполнить лю-
бой вид работы. И то, что кол-

лективу участка присвоено вы-

сокое звание участка коммуни-

стического труда, говорит о
многом.

Сейчас на вооружении рабо-
чих «Вторчермета» различные

подъемные механизмы, краны,

ножницы для резки металла,
огневая резка. И люди стараются

выполнять свои задания на со-

весть.

Но стараний одного коллек-
тива все-таки мало. Основная
часть сырья поступает сюда с

промышленных предприятий на-

шего города, поэтому руководи-

телям надо наладить четкую

сдачу металлолома в установ-

ленные сроки. Сегодня участок

имеет только 600 тонн лома —

половину требуемого.
Пока неплохо справляются со

сдачей металлолома объедине-
ние «Ленинградсланец», завод

«Сланцы», комбинат «Стройде-
таль», СМУ треста «Семап-
металлургмонтаж». К сожале-
нию, совхозы нашего района
сдали всего только 12 тонн,
низка прка сдача сырья у кол-
лектива райсельхозтехники.

От Центрального Комитета КПСС,
Президиума Верховного Совета СССР

и Совета Министров СССР
Центральный Комитет Коммунистической

партии Советского Союза, Президиум Верхов-
ного Совета СССР и Совет Министров СССР
с глубоким прискорбием извещают, что 25 ян-

варя 1982 г. на 80-м году жизни, после непро-
должительной тяжелой болезни скончался вид-

ный деятель Коммунистической партии, Совет-
ского государства и международного коммуни-
стического движения, член Политбюро ЦК
КПСС, секретарь ЦК КПСС, депутат Верхов-
ного Совета СССР, дважды Герой Социалисти-
ческого Труда Суслов Михаил Андреевич.

ЦЕНТРАЛЬНЫЙ
КОМИТЕТ

КПСС

ПРЕЗИДИУМ
ВЕРХОВНОГО

СОВЕТА СССР

СОВЕТ
МИНИСТРОВ

СССР

В ЦК КПСС и Совете Министров СССР
ЦК КПСС и Совет Министров СССР по-

становили: *- -

1. Для организации похорон члена Полит-
бюро ЦК КПСС, секретаря ЦК КПСС Михаи-
ла Андреевича Суслова образовать правитель-
ственную комиссию и составе тт. Гришина

В. В., Пельше А. Я., Черненко К. У., Кири-
ленко А. П., Пономарева В. Н., Капитонова
И. В., Зимянина М. В., Павлова Г. С., Федо-
сеева П. Н. и Зимнева В. А.

2. Похоронить М, А. Суслова на Красной
площади.
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ДОЙТИ ДО КАЖДОГО
■ ' Г Р А НИ И Д Е О Л Q Г И Ч Е С'К ОЙ РАБОТЫ =====

Недавно состоялась отчетно-выборная конференция Слан.
цевской городской организации общества «Знание». Она про-

ходила в период, когда вся страна, успешно завершив первый
год одиннадцатой пятилетки, идет навстречу важному событию
в истории нашего государства — 60-летию образования СССР.
Год 1982-й войдет в исторйюикак год XIX съезда комсомола
и XVII съезда профсоюзов.

ПАНОРАМА

РОДИНЫ

ВАГОНЫ
ДЛЯ
«ОГНЕННЫХ
РЕЙСОВ» . . *
Днепродзержинск

(Днепропетровская об-
ласть). Грузы с темпера-
турой до 900 градусов
способны перевозить само-

разгружающиеся вагоны,

серийный выпуск которых
начался на заводе имени
газеты «Правда». Первый
их состав отправлен на
Донецкий завод имени Ле-
нина для доставки готово-

го доменного сырья с аг-
лофабрик Жданова и Кри-
вого Рога.

ЗАВОД
ЩЕЛОЧНЫХ
АККУМУЛЯТОРОВ

ВЕЛИКИЕ ЛУКИ
(Псковская область). Сдан
в эксплуатацию завод
щелочных аккумуляторов.

В этом году .здесь изгото-.
вят 180 тысяч источников

питания для электрома-
шин. С выходом завода на
проектную мощность он
сможет поставлять ше-

стую часть всех щелочных
аккумуляторов, выпускае-

мых в стране. Диапазон их

применения — от теплово-
зов до шахтерских све-

тильников.

КОМБИНАТ —

В СТРОЮ
УСТЬ-КУТ (Иркутская

область). Первая продук-

ция получена на мясопере-
рабатывающем заводе.

Она предназначена строи-
телям и эксплуатационни-

кам Байкало Амурской
магистрали, речникам,

геологам и горнякам. С
развитием животноводства

в прилегающих к БАМ
районах на комбинате бу-
дут перерабатывать мест-

ное сырье.

(ТАСС)
□

I

ЭСТОНСКАЯ ССР. Экс-
периментальная лыжная

фабрика республиканского
ДСО «Динамо» для люби-
телей лыжного спорта го-

товит выпуск лыж «Тал-
лин-пластик» (на снимке).
Новые лыжи изготовляют-

ся из отечественных мате-

риалов и армируются
стеклопластиком.

Фотохроника ТАСС

Несмотря на определенные

трудности, рабочие, служащие

Сланфевского района, ветав на

ударную трудовую вахту, посвя-

щенную 60-летию образования
СССР, выполняя решения ноя-

брьского (1981 года) Пленума
ЦК КПСС, стремятся достичь
запланированных показателей,
не 'только выполнить, но и пе-

ревыполнить принятые на 1982
год социалистические обязатель-
ства.

Велика роль в реализации -за-

дач, поставленных XXVI съез-
дом КПСС, идеологических кадг

ров, многочисленного отряда

членов городской организации

общества «Знание». На лекто-

рах лежит £ благородная и ответ-
ственная миссия — способство-
вать превращению идей съе’зда
в материальную силу, практи-

ческие дела.
Конкретные задачи по совер-

шенствованию лекционной про-
паганды в свете решений XXVI
съезда КПСС намечены на пле-
нуме городской организации, а

также на собраниях первичных

ячеек. Эти задачи подкреплены

соответствующими перспектив-

ными планами мероприятий на

предстоящий год и пятилетку в

целом по каждой первичной и

по городской организации.

В основу всей работы по ре-

ализации намеченного должно

быть положено указание Лео-
нида. Ильича Брежнева о пере-

стройке многих участков и сфер
идеологической работы. Необхо-
димость такой перестройки вы-

звана тем, что условия, в кото-

рых мы живем и работаем, за

последнее время значительно

изменились. Иным стал совет-

ский человек, обогатились его

знания, повысилась эрудиция,

политический уровень, значи-

тельно выросли духовные за-

просы. Расширился и арсенал

средств, находящихся в распо-

ряжении идеологических работ-
ников. С другой стороны, воз-

росла активность пропагандист-

ских средств классового против,

ника, усилились его попытки

оказывать разлагающее воздей-
ствие на сознание советских лю-

дей.
В этих условиях задача пер-

вичных организаций заключает-

ся в том, чтобы, учитывая дол-

жным образом все современные

яйления и обстоятельства, в

полной мере использовать ог-

ромные возможности лекционной
пропаганды, добиться, чтобы ее
содержание ‘стало более акту-

альным, отвечало запросам и

потребностям людей. Необходи-
мо сделать все возможное, - что-

бы через год можно было ска-

зать: да, мы поднялись еще на

одну ступеньку выше, сделали

доброе дело для народа и го-

сударства.

Оглядываясь на пройденный
путь, следует сказать, что 1981

год был весьма напряженным.

Он был наполнен большой ра-

ботой. Потребовались огромные

'усилия всего идеологического
актива района по пропаганде

решений XXVI съезда КПСС,
последующих пленумов и поста-

новлений ЦК КПСС. Достойнйй
вклад в это важное дело внесли

и лекторы городской _ организа-

ции общества «Знание». По су-

ществу речь йдех о вкладе лею

торов в реализацию экономиче-

ской стратегии и политики

КПСС, о роли .организаций об-
щества в идёлогическом обеспе-
чении народнохозяйственных
планов и социалистических обя-
зательств.

Обширная информация, кото-

рую дают радио, газеты, теле-

видение, не снимает у людей
потребности в живом общении
с лектором^ что дает возмож-

ность обменяться мнениями,

выяснить проблемные вопросы.

В результате возрос авторитет

лектора.

У нас в районе 744 лектора,

которые являются чйенамй' об-
щества «Знание». Несмотря на

размах лекционной пропаганды,

мы не добились еще такого по-

ложения, чтобы все лекции чи-

тались на хорошем уровне. Об-
разцовых лекций, к сожалению,

еще немного". Об этом, напри-

мер, свидетельствуют результа-

ты аттестации, проведенной в

1981 году. По ее итогам не ат-

тестованы 34 лектора, которые

выбыли из общества.
За отчетный период первич-

ным организациям совместно с

правлением удалось освободить-
ся (кроме указанной цифры) от

некоторого количества лекто-

ров, которые не сумели никак

себя проявить. Думается, эту

тенденцию надо продолжить и

дальше. Вместе с тем вновь

принято в ряды общества «Зна-
ние» более ста молодых членов.

В связи с этим очень важной
представляется проблема воспи-

тания молодых лекторов. Зада-
ча заключается в том, чтобы
бережно растить будущего лек-

тора, готовить его с учетом спе-

циализации, квалификации,
опыта и знаний.

Сейчас первейшая забота лек-

торов — донести до сознания

трудящихся все богатство идей
XXVI съезда КПСС, задачи пар-

тии в области внешней и внут-

ренней политики, перспективы

экономического и социального

развития СССР, оказывать все-

мерную помощь партийным Ор-
ганизациям в мобилизации тру-

довых коллективов на выполне-

ние предначертаний съезда. Та-
кая работа уже развернута го-

родским обществом «Знание»,
она рассчитана на длительный
период щ должна вестись сис.

тематически и .последовательно,
глубоко и доходчиво, в тесной
связи с конкретными задачами

трудовых коллективов.

Следует главное внимание об-
ратить на качество Этой рабо-
ты, добиваться такого положе-

ния, чтобы ни одна лекция,

подготовленная слабо как в тео.

ретическом, так и в методиче-

ском плане, не попала в широ-

кую аудиторию. Если говорить

о недостатках в работе с лекто-

рами, то самый крупный -из них

— отсутствие эффективной си-

стемы контроля за качеством

устных выступлений. Во мно-

гих первичных организациях об-
щества нет групп рецензентов,

и в методическом совете эта

группа не отличается особой ак-

тивностью. Видимо, настала

пора более целенаправленно
вести обучение рецензентов,
более гибко использовать си-

стему их' материального и мо-

рального поощрения.
Достигнутый размах лекцион-

ной пропаганды должен сего-

дня сопровождаться неуклон-

ным повышением ее идейно-тео-"
ретического уровня, ее качест-

ва, наступательности и дейст-
венности. А решение этой проб-
лемы находится в прямой зави-

симости 'от подготовки лектор-

ских кадров. Вновь избранному
правлению необходимо будет
больше внимания уделять раз-

витию уже сложившихся форм
-работы с лекторами: активизи-

ровать деятельность школы мо-

лодого лектора и факультета
лекторского мастерства, на бо-
лее высоком уровне проводить

семинары, осуществлять посто-

янное обучение лекторов-мето-
дистов, добиваться рецензирова-

ния каждой лекции.

Слабо еще проводится в

жизнь в лекторской работе
принцип: дойти до каждого.

Очень редко лекторы выступа-

ют в немногочисленных коллек-

тивах, таких, как ателье, сто-

ловые, парикмахерские, магази-

ны. Руководители таких „ кол.,

лективов не проявляют должной
зрелости в этом вопросе, порой
даже й не подозревают, что

лектор в коллективе — это

первый помощник егр в воспи-

тательной работе. А сами лек-

торы предпочитают почему-то

крупные предприятия, большие
коллективы, иногда с нежелани-

ем идут в малые.

Думается, что это- неправиль-

ная точка зрения, и ее необхо-
димо изменить. Мы должны

прививать человеку' культуру

повсеместно, воспитывать у него

потребность к хорошей лекции,

пробуждать желание активного

общения с лектором.

Поэтому очень внимательно

нужно отбирать и тематику вы-

ступлений, стремясь при этом

к ее актуальности, злободнев-
ности, шире пропагандировать
бригадные формы организации

труда, акцентировать внимание

трудовых коллективов на важ-

нейшей проблеме государства —

всемерной экономии материаль-

ных и трудовых ресурсов. Это
проблема номер один не только

на одиннадцатую пятилетку, она

выходит далеко за ее рамки. И
лектору необходимо владеть ар-

гументированными доводами,

убедительными цифрами, уметь

доказать, что главным направ-

лением в работе любого трудо-

вого коллектива является вы-

полнение годового плана за

счет повышения призводитель-

ности труда, а также умело ис-

пользовать опыт развернувшего-

ся движения навстречу 60-ле-
тию образования 'СССР под ло-

зунгом «К 60-летию образова-
ния СССР — план 2,5 лет пя-

тилетки!». В. ИЛЬИНА,
секретарь горкома КПСС.

ГОТОВИТСЯ
В ПАРТИЮ

Десять лет назад после окон-

чания СГПТУ № 215 Г. И.
Педранг пришла работать на
швейную фабрику швеей-мото-
ристкой. За эти годы она про-
шла большой и сложный путь к

мастерству, накопила богатый
опыт в своей профессии, заслу-
жила авторитет товарищей. В
прошлом году она была приня-

та кандидатом в члены КПСС
и сейчас успешно завершает

свой кандидатский стаж. В фев-
рале нынешнего года, когда
коммунисты предприятия будут
принимать ее в члены КПСС,
Г. И. Педранг будет о чем рас-

сказать товарищам. Выполняя
ежедневную норму выработки
на 120 процентов, Галина Ива-
новна досрочно завершила го-

довое задание, создала прочную

базу для успешной работы в
нынешнем году.

Г. И. Педранг активно участ-

вует в общественной жизни

предприятия, является наставни-
ком молодежи. Администрация,
партийная и профсоюзная орга-

низации ЛПШО «Маяк» выдви-
нули Г. И. Педранг для уча-

стия в слете- передовиков про-
изводства нашего района.

Г. И. Педранг успешно завер-

шает свой кандидатский стаж,

готовясь к вступлению в члены
КПСС.

ОТЧЕТ ПЕРЕД

В партийной организации ре-
генератного завода особое вни-
мание уделяется работе с мо-

лодыми коммунистами и канди-

датами в члены КПСС. С ними

проводятся собеседования, с от-

четами о работе они выступают

на заседаниях партийного бюро
цеха или завода, на партийных
собраниях. Секретари цеховых

партийных, организаций стре-

мятся, чтобы: кандидаты обяза-
тельно выступали на партийных
собраниях.

На очередном заседании пар-

тийного бюро заслушали отчет
кандидата в члены КПСС, на-

чальника цеха электроснабже-
ния В. Н. Добрякова по вопро-

су «О работе администрации

цеха по нравственному воспита-
нию трудящихся в свете требо-
ваний XXVI съезда КПСС».

При обсуждении отчета вы-

ступила член партийного бюро
завода Т. Б. Князева, готовив-

шая вопрос на бюро. Она под-

робно осветила работу В. И.
Добрякова. Г. ИВАНОВА,

рабкор.

' С большим подъемом не. 4

сет трудовую вахту газорез.

•чица СМУ треста «Семзап-
металлургмонтаж» комсомол,

ка Татьяна Быкова, которую

вы вйдите на снимке.

Фото Ю. Александрова.

- Советы и шизнь

тжйЕмын
ЧЕШИ

Фаина Ивановна Александ-
рова уже не первый год из-
бирается депутатом нашего.

Новосельского сельсовета.

Кроме того, она является
сейчас и депутатом городско-

го Совета народных депута-

тов, входит в состав постоян-

ной комиссии по сельскому

хозяйству горсовета.

Много забот у депутата,

члена исполкома сельсовета,

члена парткома совхоза «Ав-
рора» Ф. И. Александровой.
И порой просто удивляешься,

как она справляется со всеми

обязанностями. Ведь и основ-

ная работа нелегкая — она

полевод, уже давно работает
в бригаде № 1 , возглавляе-

мой В. К. Шилиной. Если
бригадир болеет или уходит

в отпуск, Фаина Ивановна
замещает ее и делает это ус-

пешно. А дома семья ждет,

дети, обычные женские хло-

поты по хозяйству. Но среди
всех этих забот Ф. И. Алек-
сандрова своим первостепен-

ным долгом считает выполне-

ние наказов избирателей.
Живет она в деревне Рудно,
и жители этой деревни — ее
избиратели. При активном

участии Фаины Ивановны
был выполнен наказ избира-
телей об уличном освещении

деревни, об освещении авто-

бусной остановки в Рудно.
Ф. И. Александрова поль-

зуется заслуженным автори-

тетом как в бригаде, так и

среди жителей деревни, cljf^'
их избирателей. Летом, она
организует жителей деревни

на заготовку сена, и сама за-
готовила в прошлом году

вручную 20 тонн сена, сдала

совхозу.. И все это — во вне-
рабочее время, а его не так-
то много у полеводов в горя-

чую летнюю страду.

Помимо этой ощутимой по-

мощи совхозу, депутат Ф. И.
Александрова оказывает и

другую: в 1981 году она сда-
ла государству от своей ко-

ровы более двух тысяч кило-

граммов молока.
У меня, как председателя

исполкома Новосельского
сельсовета, нет никаких на-
реканий к .депутатской рабо-
те ^аины Ивановны. Напро- ..

тив, она для молодых — об-
разец дисциплинированности

и исполнительности, делает

все в срок и качественно.

Как члену- исполкома, Ф. И.
Александровой поручается

контроль за выполнением не-

которых его решений. И на-
поминать ей не надо, будет
налажен ■ четкий контроль. -

Главное в характере депута-

та коммуниста Фаины Ива-
новны Александровой --это

умение доводить до конца
любое дело и стремление

быть нужной людям.

Г. КАРПОВА,
председатель исполкома

Новосельского сельского

Совета народных депу-

татов.
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ПРОФСОЮЗНАЯ ЖИЗНЬ

ЗА ЛЕНИНСКИЙ СТИЛЬ РАБОТЫ"»
Такая повестка дня была

вынесена на очередное' засе-

дание городского комитета
профсоюза работников куль-

туры, .которому предшество-

вал. глубокий анализ дея-
тельности местн&х комитетов

по. всем найравлениям.
Цель такого заседания —

научить профсоюзных . акти-

вистов по-ленински относить-

ся к общественной работе.
Речь шла о конкретности
принимаемых решений, пла-

нов работы местных комите'-
тов, подотчетных городскому
комитету профсоюза работни-
ков культуры, о деловом
подходе к подготовке заседа-

ний, собраний, об аккуратно-

сти в ведении делопроизвод-
ства. Кураторы местных ко-

митетов, принимавшие уча-

стие в подготовке вопроса,

обратили также внимание на

то, как профсоюзные 'активи.
сты повышают свой общеоб-
разовательный уровень, ка-

кова активность членов

профсоюза в трудовой и об-
щественной жизни коллекти-

ва, что делают местные ко-

митеты, чтобы повысить ее.

По рассматриваемому воп-

росу горком профсоюза вы-

работал рекомендации, на-

правленные на активизацию

работы местных комитетов.

ЖИВОТНОВОДСТВО— ФРОНТ УДАРНЫЙ

Упущенные возможности
Как важно, чтобы животно-

водство было в каждом 'совхо-
зе рентабельным й высоко-

производительным, чтобы эф-
фективно использовались все

резервы проста производства

продукции на фермах.
Как же -решается эта про-

блема в совхозах нашего рай-
она? Замечу, что в прошлом
году животноводы СПО «Ро^
дина» добились определен-
ных* успехов. Выполнен план

выходного поголовья крупно-
го рогатого скота (оно на 1
января 1-982 года в целом по

району составляет 15.917
голов, в том числе 8.400 ко-

ров), а также птицы. Выпол-
нены также планы по произ-
водству мяса и яиц. Однако
основной показатель работы
в животноводстве — валовое
производство молока —■ тру-
женики этой отрасли не вы-

полнили в прошлом году. И
главным образом потому, что

плохо они использовали внут-

ренние резервы производства.

Как известно, успешное
развитие животноводства не-

мыслимо без хорошо постав-

ленной работы по воспроиз-
водству стада, высокого вы-

хода телят и полной их со-

хранности. В наших же сов-

хозах в прошлом году наме-

тилась тенденция к сниже-

нию этих показателей. Так,
из-за большой яловости ма-

точного поголовья в целом по

СПО «Родина» недополучено

820 телят. Особенно было
много яловых коров в совхо-

зах «Старопольский» — 266
и «Родине» — 265.

, -лЛУтгше других в этом воп-

/-се сработали животноводы

ЛТланцевского», которые по-

лучили по 89 телят от каж-

дых 100 коров и имели лишь

85 яловых коров от всего по-

головья. Но надо сказать,

что и они допустили сниже-

ние выхода .телят на 1,6 про-

цента.

Чтобы представить, какие

резервы заложены в улучше-

нии воспроизводства- стада,

назову лишь две цифры. Пер-
вая — 300 рублей — это сум-

ма^затрат на" содержание од-

ной яловой коровы. Вторая —
246 тысяч рублей — такой
ущерб понесло объединение
из-за высокого процента яло-
вости коров.

.Наряду с этим не все хо-

зяйства по-настоящему бо-
рются и за лучшую сохран-

ность имеющегося поголовья

скота, допускают значитель-
ный процент его-отхода и па-

дежа. Особенно он велик в

совхозах «Осьминский» —

5,6 процента и в «Старополь-
ском» — 4,2 процента к обо-
роту стада. Убыток же от па-

дежа в целом по СГ10 «Ро-
дина» составил 202,3 тысячи
рублей.

Особенно тревожит тот

факт, что ухудшается сохран-

ность молодняка. В совхозе
«Осьминский», например, за

прошлый год пало 12,1 про-

цента приплода, в «Родине»
— 8,2 процента, а в целом

по району — 7,2 процента,

что на 0,7 процента выше

уровня предыдущего года. А
вот пример работы со скотом

животноводов «Сланцевско-
го» свидетельствует о том,

что цифры эти можно сни-

зить до минимума. В эТом
хозяйстве падеж скота соста-

вил всего 0,4 процента, я мо-

лодняка — ■ 0,8 процента к

приплоду.

Опыт работы животноводов
этого хозяйства следует пе-

ренять и другим , коллекти-

вам ферм, ибо каждый поте-

рянный теленок — это еще

и недополученные в будущем
тонны молока и мяса. Мы
подсчитали на вычислитель-
ной станции при составлении
годового статотчета, что из-

за высокого процента ялово-

сти коров и падежа скота в

целом по объединению недо-

получено 1.917 тонн молока

и 1.950 центнеров мяса.

Эти цифры должны

насторожить руководите-
лей, зооветспециалистов и

всех животноводов совхо-

зов и ферм. В нынешнем, вто-

ром году текущей пятилет-

ки они должны серьезно за-
няться вопросами улучшения
дел в этой жизненно важной
отрасли сельскохозяйствен-
ного производства.

Еще один важный резерв .

увеличения производства мо-

лока и мяса — рост продук-

тивности дойного стада и

среднесуточных привесов

скота, находящегося на от-

корме. Тут достаточно приве-

сти такие цифры: в прошлом
■году надой ца одну фураж-
ную корову по сравнению
только с 1980 годом снизил-

ся на 212 килограммов мо-

лока, а к уровню 1975 года

— на 464 килограмма. Осо-
бенно большое снижение к

этому году — на 655 кило-

граммов •— допустили живот-

новоды «Старопольского».
Не открою ничего нового,

если скажу, что для того,

чтобы отдача животных была
более весомой, а -население
стабильно снабжалось молоч-

ными продуктами, нужно ко-

ренным образом изменить в

хозяйствах систему работы с

дойным стадом. А для этого

в каждом ' совхозе должна

быть создана и прочная кор-

мовая база. Пока же она да-

леко не полностью удовле-

творяет потребности живот-

ных в кормах. В нынешнюю

зимовку, например, на одну'
условную голову по СПО
«Родина» приходится всего

по 12 центнеров кормовых

единиц, тогда как в прошлую
зимовку приходилось по 15,4
центнера.

Значит, уже сегодня агро-
специалистам необходимо
четко продумать вопросы
обеспечения скота кормами,-
и в первую очередь в пред-

стоящий пастбищный период,

а затем и в новую зимовку.
Нельзя допустить, чтобы по-

вторялись ошибки прошлой
кормозаготовительной кампа-

нии.

Л. КАНИНА,
экономист вычислитель-
ной станции.
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На всю жизнь
Избрав профессию медика в юноше-

ском возрасте, Валентина Павловна Ма-
карова остается верной ей .вот уже ра

протяжении нескольких десятков лет.
За эти годы к знаниям, полученным в

медицинском училище, прибавились
опыт, мастерство, житейская мудрость.

Ну, а дисциплинированность, добросове-
стность — эти качества воспитывала она
в себе сама.

Немалый багаж, но без него как раз
не может быть старшей медицинской
сестры, а Валентина Павловна занимает
эту должность в Сланцевской поликли-

нике. Работа старшей очень многооб-
разна: это контроль за^работой среднего
и младшего медицинского персонала, ор!
ганизация и проведение занятий по по-

вышению квалификации этого звена.

В. П. Макарова — член совета ме-
дицинских сестер, она участвовала в

подготовке многих вопросов, выносив-

шихся на его заседания. Будучи членом
местного комитета профсоюза, ведет не-
малую общественную работу, а как на-

ставник молодежи передает ей не толь-
ко знания и опыт, но и учит всему хо-

рошему.

Валентина Павловна Макарова —

ударник коммунистического- труда, в те-
чение многих лет подтверждает это по-
четное звание.

НА СНИМКЕ: В. П. Макарова.

КАК ВАС ОБСЛУЖИВАЮТ ?.

Д О закрытия магазина оста-
валось меньше часа. Жда-

ли. привоза продуктов. Выстро-
илась очередь.

Мясо привезли замороженное.

Необходимо было дать ему от-

таять, прежде чем пускать в

продажу.

. — Что будем делать? об-
ратилась директор магазина

«Космос» Н. Г. Зайченко к ра-

ботникам смены.

— Люди столько времени по-

‘ теряли, ожидая привоза. Какое
у них будет настроение, если

сказать, что закрываем магазин.

Да и смена потеряет в товаро-

обороте, —■ рассудили работни-
ки смены. — Будем торговать

до тех пор, пока не обслужим
людей.

Разошлись поздно, но с хо-

рошим настроением. Приятное
сделали покупателям. Да и са-

ми перевыполнили дневное за-

дание.

А на следующий день, когда

пришла другая смена, в книге,

в которой по системе безде-
фектного труда отмечаются не-

достатки, появилась запись, что

не вымыты прилавки в мясном

отделе, не расфасованы яйца.
При работе по системе безде-

фектного труда смене за это

должно быть снято определен-

ное количество баллов, кроме
того, указано на недостатки. По
вступилась директор:

— Вчера смене пришлось по-

здно закрывать магазин. Устали,
не успели сделать.

«Соревнование — соревновани-

ем. Но ведь не ради того, что-

бы откопать недостатки у дру-

гого. Как тогда сами выглядеть
будем, если не войдем в положе.

ние своих же товарищей?» —

подумали в смене и решили, что

замечание . все-таки необъектив-
ное, за него не требуется нака-

зывать.

— Но вот то, что не была
затарена свекла, стоит обсудить,
— предложила директор.

Вот как дружелюбно, по-де-

ловому поставлено соревнование

в коллективе магазина «Кос-
мос», а вместе с тем и работа
по системе бездефектного тру-

да.
Система бездефектного труда.

Уже само название говорит о

том, что она предусматривает

качественную по всем направле-

ДЕЛОВОЙ ПОДХОД
ниям работу.. Опоздал — под-
вел товарищей, значит этот по-
ступок необходимо обсудить, ра-
ботника — наказать. Ушел са-

мовольно с рабочего места —

тоже поступок, требующий осу-

ждения. Критериев оценки ра-

боты кассира-контролера, фа-
совщика, продавца, грузчика

много. На первый взгляд, они,

казалось бы, мелкие, не требу-
ющие к себе внимания. Но если

взять все вместе и посмотреть
на работника торговли, страда-

ющего такими недостатками, то

картина получится непригляд-
ная.

Как-то проходя по торговому

залу, Надежда Григорьевна
Зайченко увидела кассира, на

голове которой были бигуди,
прикрытые косынкой.

— На рабочем месте должна

'быть рабочая форма, — сказа-

ла ей Н. Г. Зайченко. — Пой-
ди приведи себя в должный
вид.

Но девушка не послушалась.

— Мне сегодня идти на ве-

чер, а после работы не успеть
привести волосы в порядок, —

объяснила она директору, когда

та вызвала ее к себе.
—■ У меня тоже сегодня тор-

жество, — спокойно ответила

ей Надежда Григорьевна. — И
мне тоже хочется хорошо вы-

глядеть, но, как видишь, я же

не пришла на работу с бигуди
на голове. Придется сегодня

дать за несоблюдение формы
0,05 штрафных балла.

Конечно, если у девушки это

будет единственное наказание,

то она получит при условии вы-

полнения плана сто процентов

премии, а если наберет еще, то,

согласно- условиям, она будет
лишена или определенной части

премии, или всей.
— Такая работа как-то под-

тягивает всех, — рассказывает

Надежда Григорьевна. — Улуч-
шает показатели в работе.

Показатели торгового пред-

приятия — это не только то-

варооборот, но и чистота, этика,

эстетика торгового зала.

Получить штрафные очки,

быть - лишенным премии не-

приятно любому. Но не только

материальная сторона важна в
работе по- системе бездефектно-
го труда. Любое замечание ока-
зывает определенное моральное
воздействие, а значит, играет и

воспитательную роль.
— Думаю, что в целом дис-

циплина в магазине налажена
благодаря и этой системе, —

заверила Н. Г. Зайченко.
Напряженный план был у кол-

лектива магазина «Космос» в

прошлом году. И если за чет-

вертый квартал он его недовы-
полнил (на это были объектив-
ные причины), то годовой в це.

лом перекрыл. Это стало воз-
можным благодаря учету резер-
вов и— было интересно слышать
— учету психологии покупате-

лей.
— Если большая насыщен-

ность товарами, расположены

они, может быть, даже не в
одном, а в нескольких местах,
то покупатель может не прой-
ти мимо, а приобрести товар,
который как бы сам несколько
раз напомнит о себе, — сказа-

ла Н. Г. Зайченко.
Вот поэтому, каждый раз,

проходя по залу, руководители

магазина, смены обращают вни-

мание на выкладку товара. А
когда . идет анализ работы за

день, еще раз укажут, что в зале

не был заполнен тот или иной
контейнер, мало было сконцен-

трировано такого-то товара.. И
снова еще и еще раз напомнят

о таком важном резерве, как

психология покупателя.
В настоящее время коллек-

тив стоит на трудовой вахте,

посвященной 60-летию .образо-
вания СССР. Работа- за каждую

неделю подвергается анализу по

всем показателям. Данные по

товарообороту, культуре обслу-
живания, соблюдению трудовой
дисциплины фиксируются в спе.
циальном блокноте, который
коллектив повесил в красном

уголке рядом с красочно оформ-
ленными социалистическими
обязательствами, посвященными
достойной встрече 60-летия об-
разования СССР, и экраном со-

ревнования, на котором • видны

итоги работы за каждый месяц.
В. КАРАСЕВА.

Сообщает Л е н Ц Н Т И

ДРОЖЖИ В РАЦИОНЕ СВИНЕЙ
Кормовые дрожжи являются

высокоценным кормовым сред-

ством. Они содержат 90 процен-

тов сухового вещества, 50 — 60
процентов сырого, 40—50 про-

центов переваримого протеина.
Для опыта отобрали 100 двух-
месячных поросят, которых, раз-

делили на 5 групп по 20 голов
в каждой. Молодняк 1-й группы
получал полнорационный комби-

корм с использованием высоко-

ценных белковых добавок ра-
стительного и животного проис-

хождения. В подкормке поросят

2-й и 3-й групп соответственно
часть кормов была заменена на

5 процентов (по массе) гидро-

лизными и парафиновыми дрож-

жами.

Животные в период доращи-

вания, получавшие в обеих до-

зах гидролизные и парафиновые
дрожжи, лучше контрольных

росли и оплачивали корм. Пара-
финовые дрожжи в сравнивае-

мых дозах оказались эффектив-
нее гидролизных по влиянию
как на рост животных, так и на

оплату ими корма. Примеча-
тельно также, что двукратное
увеличение дозы включения в

комбикорма дрожжей обоих ви-

дов практически не повлияло на

рост животных и оплату ими

корма.

/



ХРОНИКА КУЛЬТУРНОЙ жизни

Для детей
и взрослых

Сегодня во Дворце культуры
завода «Сланцы» в 15 часов со-
стоится спектакль для детей
«Шаг с крыши».

Пьеса пронизана юмором. В
веселой, ненавязчивой форме
артисты Ленинградского театра
драмы и комедии преподносят
своим маленьким зрителям
серьезные истины.

Вечером, в 20 часов, артисты
Ленинградского театра имени
В. Ф. Комиссаржевской покажут

спектакль для взрослых «Амо-
ральная история».

В клубе
„Собеседник"

Клуб «Собеседник» объеди
ненной районной библиотеки
приглашает книголюбов на свое

очередное заседание. Состоится
оно 29 января в 18 часов 30
минут в объединенной районной
библиотеке.

Книголюбы примут участие в

обсуждении повести Ё. Катасо-
новой «Кому нужна синяя пти-
ца?».

ЧТО ПОКАЗАЛИ СОРЕВНОВАНИЯ?
Л Ы W И

В воскресенье на стадионе
«Химик» состоялись городские
соревнования по лыжным гон-
кам в честь открытия месячни-
ка оборонно-массовой работы.

В состязании приняли уча-
стие более 120 юношей и деву-
шек из пяти средних школ, ин-

дустриального техникума,
СГПТУ № 215. Хорошая сол-

нечная погода с легким мороз-
цем благоприятствовала успеш-
ному проведению соревнований.

Первыми на старт вышли де-
вушки. Они померились силами
на дистанции три километра. По-
беду одержала учащаяся техни-
кума Е. Муравьева. Ее резуль-
тат 13 минут 33 секунды. Лишь
две секунды проиграла Елене
О. Русакова и заняла второе
место, а ее подруга по команде
Т. Лукина была третьей. Обе
девушки из школы № 11.

Среди юношей на дистанции
5 километров победил В. Ива-
нов с результатом 18 минут 15
секунд. В. Аксенов проиграл

Владиславу шесть секунд и за-

нял второе место. А В. Киселев
показал третий результат дня.
Все призеры — учащиеся

СГПТУ № 215.
В общекомандном первенстве

победила команда индустри-

ального техникума. Ей и вруче-

ны приз оргкомитета и Почет-
ная грамота. Второе место за-

няли лыжники средней школы
№ 2, на третьем —- команда

средней школы № 1. Команды
награждены Почетными вымпе-
лами и грамотами. Победители
личного первенства награждены
подарками и грамотами. Призе-
ры также награждены грамота-
ми.

Подводя итоги соревнований
по лыжным гонкам среди сред-
них учебных заведений, следует

отметить, что 14 из 42 девушек
— участниц соревнований —

не уложились в норматив ком-
плекса ГТО по лыжам.

16 юношей из 79 участвовав-
ших не выполнили нормы комп-

лекса ГТО по лыжам. Все это

говорит о том, что физическая
подготовка юношей и де-
вушек в средних учебных заве-

дениях находится еще не на

должном уровне.

Руководителям школ, техни-

кума, СГПТУ № 215 и учите-

лям физкультуры этих учебных
заведений было бы неплохо об-
ратить серьезное внимание на

физическую подготовку молоде-

жи, особенно юношей. В учеб-
ных заведениях стали очень

редко проводиться соревнования
по лыжному спорту. Недоста-
точно используются для лыж-

ной подготовки уроки физкуль-
туры, не налажена учебно-спор-
тивная и внеклассная работало
этому виду спорта. Так, напри-

мер, по данным статистических

отчетов, на 1 января 1982 года

только в пяти школах работают
лыжные секции, где занимаются
всего лишь 84 учащихся. В
СГПТУ № 215 в секции лыжно-

го спорта занимаются 15 чело
век.

Любовь к лыжному спорту

прививается с раннего детства ч

И оттого, как поставлена ра-
бота в дошкольных, школьных

учреждениях, будет зависеть

развитие лыжного спорта в на-
шем городе. Занятия на свежем
воздухе, в свою очередь, спо-

собствуют укреплению здоровья

людей. В процессе занятий вы

рабатываются определенные на-

выки, необходимые в трудовой
деятельности, а юношам — для

службы в рядах Советской Ар-
мии.

Очень редко стали проводить,
ся соревнования ' среди школ

гороно. / Даже в положении XVI
городской спартакиады школь-
ников на 1981—1982 годы не

предусмотрены соревнования по

лыжам. А ведь лыжный спорт

входит в нормативы ГТО как
обязательный вид. Следователь-
но, он должен занимать одно из

главных мест в подготовке
спортсменов массовых разрядов

Физкультурным организаци-

ям необходимо чаще проводить

лыжные соревнования, походы
прогулки, семейные старты. Это
будет их ответом на постановле.

ние ЦК КПСС и Совета Мини
стров СССР «О дальнейшем
подъеме массовости физической
культуры и спорта».

А. МИХАИЛОВ,
председатель городского

спорткомитета.

ЗАРУБЕЖНАЯ ХРОНИКА

САН - ФРАНЦИСКО. Круп-
ная манифестация протеста про-
тив политики администрации
Р. Рейгана состоялась в городе
Олимпия, штат Вашингтон. В
ней приняли участие свыше 20
тысяч человек. «Мы собрались
на митинг из городов, где свыше
50 процентов населения не име-
ет работы, где навсегда закры-

ваются заводы», — сказал пре-
зидент трудового совета штата
Вашингтон М. Уильямс.

К СВЕДЕНИЮ
ВЕТЕРАНОВ!

2 февраля 1982 года в 11
часов в школе № 1 (улица
М. Горького, дом № 9) со-
стоится встреча ветеранов
партизанского движения, по-
священная 38-й годовщине
освобождения Сланцев.

ТЕГЕРАН. В иранском Кур-
дистане продолжаются воору-
женные столкновения между
правительственными силами и
сторонниками организаций, вы-

ступающих за предоставление
Курдским районам автономии.

КАБУЛ. Крупная банда
контрреволюционных элементов

ликвидирована силами безопас-
ности и подразделениями народ-
ных вооруженных сил в афган-
ской провинции Фарах. Эта бан-
да терроризировала население,
совершала акты диверсии и са-

ботажа. У бандитов изъято зна-
чительное количество стрелко-
вого оружия, гранатометы, ми-

номет и боеприпасы,
(ТАСС)

Редантор
В. В. ИВАНОВ

Телевидение

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ПЯТНИЦА, 29 ЯНВАРЯ
8.00 — «Время». 8.45 —

Концерт популярной классиче-

ской музыки. 9.40 — «Встреча
школьников с сельской учитель-

ницей Л. Ф. Девятайкиной».
10.25 — «Семнадцать мгнове-

ний весны». Художественный
телефильм. 11-я серия. 11.30—
«У нас свадьба». Фильм-кон.
церт. 14.30— Новости. 14.50—
«Физкультура и спорт — для

всех». Программа документаль-
ных фильмов. 15.35—«В. Шек-
спир». Передача 2-я. 16.25 —

Концерт ансамбля «Рапсодия»
Молдавской филармонии. 16.55
— «Москва и москвичи». 17.25
— Чемпионат СССР по волей-
болу. Женщины. «Автомоби-
лист» (Ташкент) — «ТТУ» (Ле-
нинград). 17.50 — «Последний
лепесток». Мультфильм. 18.35
— «Животноводство — ударный
фронт». 18.45 — ■ «Сегодня в

мире». 19.00 — Концерт совет-

ской песни. 19.20 — «Содру-
жество». Тележурнал. 19.50 —

«Семнадцать мгновений весны».

Художественный фильм. 12-я
серия. 21.00 — «Время». 21.35
— «Кинопанорама». 23.10 —

«Сегодня в мире». 23.25 —

«Мелодии и ритмы зарубежной
эстрады».

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ПЯТНИЦА, 29 ЯНВАРЯ
9.00 — Новости. 9.15 и 10.05

— Материалы и технология ма-

шиностроения. ПТУ._ 9.45 —

«Устюртский муфлон». Доку-
ментальный фильм. 10.35 —

«Говорим по-немецки». 11.05 и

12.10 — Физика. 10-й класс и

ПТУ. 1-1.40 — «Технический
прогресс и экономика». 17.00—

«Ритмы пятилетки». «Как за-

планировать изобретение».
17.30 — Чемпионат СССР по

баскетболу. Мужчины. «Спар-
так» — «Статиба» (Вильнюс).
19.00 — «Ленинград». По окон-

чании: «Невская панорама».

Концерт советской песни. 20.50
— «Спорт, спорт, спорт». 21.00
— «Время». 21.40 — Новости.
По окончании: «Экран приклю-

ченческого фильма». «По тон-

кому льду». Художественный
фильм. 1-я серия.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ПЯТНИЦА, 29 ЯНВАРЯ

8.40 — «Лаборатория». 9.00
— Новости. Программа передач.
9.05 — Телешкола. «Терем-те-
ремок». 9.20 — Телешкола.
«Сделай сам!». 9.45 — «Ветер
с моря». 17.00— Телешкола. Ас-
трофизика для 11-х кл. 17.30—
«Раскрытый мир». «Поле на

камнях». 17.50 — Новости. Ве-
черняя программа. 18.00 — «Ак-
туальная камера». 18.15 —«Чи-
тая книгу путешествий». 19.00
— «Мысли рабочего человека».
19.10 — «От поколения к поко-

лению». 19.40 — Объявления.
19.50 — «Летучий корабль»,
«Почтовая рыбка», «Бобик в

гостях у Барбоса». Мультфиль-
мы. 20.30 — «Актуальная ка-

мера». 21.35— «Хендрик Крумм
на оперной сцене». Телефильм.
22.05 — «Смуглая леди соне-

тов». Спектакль. 24.00 — Но-
вости.

К и н о

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-
КОВ. 28 января — «Таро— сын

дракона». Начало в 17, 19, 21
час. Для детей. «Считайте меня
взрослым». Начало в 15 часов.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 28
января — «Игра в четыре ру-
ки». Начало в 11, 13.50, 18,
19.50, 22 часа. Для детей. «На
графских развалинах». Начало
в 15 часов 30 минут.

КЛУБ «ШАХТЕР». 28 ян-

варя — «Переход». Начало в

18, 20 часов. Для детей. «Ко-
роль манежа». Начало в 16 ча-

сов.

СЛАНЦЕВСКОЕ
ГОРОДСКОЕ

ПРОИЗВОДСТВЕННОЕ
УПРАВЛЕНИЕ

БЫТОВОГО
ОБСЛУЖИВАНИЯ

ИЗВЕЩАЕТ,

что во всех ателье сокращены

до двух недель сроки исполне-

ния заказов на пошив и ремонт

пальто, костюмов, легкого

платья, брюк.
2—4

СЛАНЦЕВСКОМУ
ГОРОДСКОМУ

ПРОИЗВОДСТВЕННОМУ
УПРАВЛЕНИЮ

БЫТОВОГО
ОБСЛУЖИВАНИЯ

требуются

на постоянную работу
МАЛЯРЫ,
ПЕРЕПЛЕТЧИКИ,
ЗАВЕДУЮЩАЯ предприяти-

ем химчистки.

. 2—1

СЛАНЦЕВСКОЕ
ПРЕДПРИЯТИЕ

ТЕПЛОВЫХ СЕТЕЙ

доводит до сведения владель.
цев гаражей, расположенных в

1-ом районе г. Сланцы (Б. Луч-
:и), что, согласно распоряжению

Сланцевского горисполкома, с

1 февраля 1982 года будут
производиться отключения теп-
лоснабжения указанных гара-

жей. Владельцам необходимо
принять меры по предотвраще-

нию повреждения автомашин

йри минусовых температурах.
Сообщаем также всем жите-

лям г. Сланцы, что в срок до

10 февраля 1982 года должны

быть сняты все краны, через

которые возможен разбор воды

из системы отопления. Лица, в

квартирах которых будут обна-
ружены такие краны, будут
привлекаться к административ-
ной ответственности.

Напоминаем, что все пере-

ключения в системах отопления

разрешается производить только
персоналу предприятий теплосе-

тей и жэков. Производство пе-

реключений жителями города,

не работающими в указанны^

организациях, категорически за-

прещается.
Администрация предприя-
тия тепловых сетей.

3 — 2

СЛАНЦЕВСКОМУ
СПЕЦРЕМСТРОИ-

УПРАВЛЕНИЮ № 6
ГАТЧИНСКОГО

РЕМСТРОИТРЕСТА
ОБЪЕДИНЕНИЯ

«ЛЕНОВЛРЕМСТРОИ»

требуются

СЕКРЕТАРЬ . МАШИНИСТ.
КА

ГАЗОЭЛЕКТРО-
СВАРЩИКИ,

КАМЕНЩИКИ,
ПЛОТНИКИ-БЕТОНЩИКИ,
КРОВЕЛЬЩИКИ.
Обращаться по адресу: гор.

Сланцы, ул. Гагарина, д. № 9а,
телефон 2-25-34 отдел кадров и
в отдел по труду горисполкома,

ком. № 13.
5—3

РАЙСЕЛЬХОЗТЕХНИКЕ

срочно требуются

НАЧАЛЬНИК котельной,
ИНЖЕНЕР-ЭНЕРГЕТИК,
АВТОСЛЕСАРЬ,
МАШИНИСТ КОТЛОВ (на

жидком и твердом топливе),
ГРУЗЧИКИ,
ВОДИТЕЛИ категории «Е»

и «С»,
ВОДИТЕЛЬ АВТОПОГРУЗ-

ЧИКА.
За справками обращаться в

отдел кадров (телефон 2-19-98)
и в отдел по труду горисполко-

ма.
4—2

СЛАНЦЕВСКОМУ -

ТАРОРЕМОНТНОМУ
УЧАСТКУ

требуются

на постоянную работу
КАССИР,
ЭКСПЕДИТОР,
РАБОЧИЕ по ремонту кар-

тонной тары (женщины).
Оплата труда сдельно-пре-

миальная.

Обращаться по адресу: гор.

Сланцы, Комсомольское шоссе,
дом № 11.

3—2

ПАССАЖИРСКОЕ
АВТОПРЕДПРИЯТИЕ

приглашает на работу

ДИСПЕТЧЕРА,
МАСТЕРА,
ГЛАВНОГО БУХГАЛТЕРА,
КОНТРОЛЕРОВ,
ВОДИТЕЛЕЙ для работы на

автобусах,
КВАЛИФИЦИРОВАН Н У Ю

МАШИНИСТКУ,
ДВОРНИКА.

3—2

СЛАНЦЕВСКОМУ
КОНСЕРВНОМУ

ЗАВОДУ

требуются

ИНЖЕНЕР-МЕХАНИК,
РАБОЧИЕ в консервный

цех,

ГРУЗЧИКИ,
КОЧЕГАР.

3—2

СЛАНЦЕВСКАЯ
ШКОЛА № 1

ПРИГЛАШАЕТ
своих выпускников и учителей
на вечер встречи 30 января
1982 года в 18 часов.

1 3—3

СЛАНЦЕВСКИИ
РЕГЕНЕРАТНЫЙ

ЗАВОД

приглашает

на постоянную работу:
КЛАДОВЩИКОВ,
ЭЛЕКТРОМОНТЕРОВ по об-

служиванию электрооборудова-
ния,

ЭЛЕКТРОМОНТЕРОВ (де-
журных),

ЭЛЕКТРОМОНТЕРОВ для
работы на АТС,

ЭЛЕКТРОМОНТЕРОВ линей-
ных сооружений связи,

ЭЛЕКТРОС Л Е С А Р Е И
КИПиА,

СЛЕСАРЕЙ по ремонту обо-
рудования,

ФРЕЗЕРОВЩИКА,
ПРЕССОВЩИКОВ - ВУЛ-

КАНИЗАТОРЩИКОВ спортив-
ной обуви,

СОРТИРОВЩИКОВ спортив-
ной обуви,

РАФИНИРОВЩИКОВ,
ПРОСЕИВАЛЫЦИКОВ,
ДРОБИЛЬЩИКОВ,
СЛИВЩИКОВ - РАЗЛИВ-

ЩИКОВ,
ТРАНСПОРТИРОВЩИКОВ,
РЕЗЧИКОВ утильной рези-

ны,

МАШИНИСТОВ ВАКУУМ-
НАСОСОВ.

Справки по телефону 2-24-65.
5—5

Благодарим коллективы мех-
лесхоза, жэка № 1, друзей, род-
ных, близких, соседей, оказав-
ших помощь в похоронах и
разделивших с нами горечь ут-
раты дорогого и любимого По-
лякова Виктора Петровича.

Мама, сестра, зять.

Коллектив управления
швейной фабрики выражает

глубокое соболезнование- Не-
пиковой Вере Михайловне по

поводу смерти ее отца.
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